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第9回　定時総会　開催

第９回定時総会は、令和３年６月１０日
（木）銚子プラザホテルに於いて、開催されま
した。
午後3時30分、冒頭、井上会長より公益社
団法人となって９年を迎え、さらなる会の発
展を願う旨と、出席された皆様へ協力と感謝
の意を表すあいさつがありました。
司会者から、本日の本人出席者数６２名と
委任状出席者数９３７名が報告され、正会員
総数の１，５３６名の過半数に達しているこ
とから本総会が有効に成立したことが議場に
宣言されました。

続いて、議長に井上会長を選出し、議事録署
名人に岡田知益理事、阿部典義理事を指名し
て直ちに議案審議に入りました。
提出された第1号議案、第2号議案と第３号

議案は慎重に審議され、いずれも原案どおり
承認可決されました。
続いて、理事会での承認事項を報告しました。
議案の議決に続いて感謝状の贈呈式が行わ
れました。
続いて、銚子税務署本橋署長より来賓祝辞
をいただき、司会の石毛専務理事から総会の
終了宣言がありました。

今年度から、総会を第一部と第二部に分け
て、第一部を「講演会」としました。第一回目は
千葉県税理士会調査研究部部長の原康史氏を
講師としてお招きし、「日本版インボイス制度
について」という演題で一時間の講演をして
いただきました。令和5年から始まる消費税
のインボイス制度は非常に関心の高い税制
で、会員を含む聴衆は先生の分かりやすい説
明を懸命に聞いていました。

会長あいさつ　井上会長 来賓祝辞　本橋署長

第一部　講演会　講師　千葉県税理士会 調査研究部部長　原 康史 氏



3銚子法人会・会報

感謝状・表彰状　受賞者 ご芳名（敬称略）

優良申告法人の表敬

令和3年6月16日㈬千葉県法人会連合会総会が開催され、銚子法人会からは次の方々が受賞されました。

全法連功労者表彰
谷 口 博 則　理事

株式会社　ホンダカーズ東総
旭市ニの1720-2　2階

有限会社　カワカ
旭市ニの1693

県法連功労者表彰
小 倉 和 俊　理事

県法連功労者表彰
石 上 藤 吾 　理事

椎 名 正 良 小 関 敏 男

□退任役員に対する感謝状の贈呈

□千葉県法人会連合会総会で各種表彰を受賞
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令和3年度　新役員紹介

顧問・相談役

会長

井 上 峰 夫

副会長
（兼 銚子支部長）
岡 田 知 益

副会長

大 里 忠 弘

副会長
（兼 旭支部長）
阿 部 典 義

副会長

嶋 田 隆 嗣

副会長
（兼 匝瑳支部長）
伊 藤 達 裕

副会長

小川不二夫

専務理事

石 毛 正 明

役　職 氏　名 法　人　名 委員会 役　職 氏　名 法　人　名 委員会

会長

副会長

副会長

副会長

副会長

〃

〃

専務理事

理事

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

井 上 峰 夫

岡 田 知 益

阿 部 典 義

伊 藤 達 裕

大 里 忠 弘

嶋 田 隆 嗣

小川不二夫

石 毛 正 明

阿天坊俊明

石上てるよ

石 上 藤 吾

遠 藤 孝 二

大 内 一 恭

小 倉 和 俊

川和田正雄

木 村 隆 正

黒 田 幸 一

信 太 秀 紀

谷 口 博 則

長 崎 正 男

藤 本 修 朗

宮 内 秀 章

（社福）九十九里ホーム

岡田土建㈱

阿部建設㈱

ヤマニ水産㈱

銚子通運㈱

シマダ鉱業㈱

小川建材工業㈱

（公社）銚子法人会

㈱阿天坊

㈱イシガミ

石上酒造㈱

㈱トラヤ

大丸タクシー㈱

和光設備㈱

㈲セコンド

木村プログレス工業㈱

（資）黒田本店

新生運輸㈱

㈱谷口鉄工所

㈱日本トラベルサービス

㈱藤工務所

㈱秀コーポレーション

理事

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

監事

〃

〃

渡 邊 勝 豊

渡 邉 正 宏

飯嶌六兵衛

小 川 惠 子

加 瀬 善 一

桂 山 順 行

神 﨑 　 薫

嶋 田 相 一

鈴 木 貞 徳

千 本 松 等

平 野 陽 一

秋 山 一 省

熱 田 喜 彦

宇野佐太夫

梅 原 佐 一

大 川 勝 美

鈴 木 英 人

林 　 咲 江

鈴 木 和 江

室 井 房 治

野 口 光 男

㈱鈴栄商事

㈱渡辺冷凍機

㈱ヒロロク

㈱小川商店

栄豊建設㈱

桂山商事駅前㈱

㈱あづまや

丸美屋建設㈱

㈱成和電子

㈲村田商店

ヒラノ物流サービス㈱

タイヘイ㈱

㈲平野屋分店

㈱東総オートドア

㈱梅原商店

㈲ナノ・テック

鈴久建設㈱

㈲林組

スズキメタル㈱

㈱銚子山十

野口光男税理士事務所

事業

研修◎

事業

研修

税制

税制

税制

組織

組織

組織

税制

研修

組織

総務

税制

組織◎

事業

広報

税制○

広報 

税制○

研修○

事業◎

広報○

広報○

研修

広報

研修

税制◎

税制

組織○

組織

総務○

広報◎

事業○

税制

事業

組織

総務◎

組織○

研修○

総務

総務

組織

事業

広報

組織

総務

総務

事業

事業

税制

研修

総務

研修

広報

広報

研修

組織

総務

研修

総務

事業

研修

組織

総務

事業

広報

事業○

総務

広報

広報

事業

総務○

研修

税制

役　職 氏　名 法　人　名 就任年月 役　職 氏　名 法　人　名 就任年月

顧問

〃

相談役

〃

大 内 恭 平

木 村 貞 夫

伊 藤 浩 一

澤 田 武 男

大丸タクシー㈱

木村プログレス工業㈱

㈱岡田商店

㈱銚子大洋自動車教習所

相談役

〃

〃

〃

片 岡 正 勝

加 瀬 孝 雄

大 岩 將 道

椎 名 正 良

㈱太陽社

㈱ホンダカーズ東総

㈱丸晴

椎名電機工業㈱

平成21年5月

平成27年5月

平成21年5月

平成21年5月

平成21年5月

平成27年5月

令和元年6月

令和3年6月

（令和3年6月10日選任）

※委員会欄の◎は委員長。○は副委員長を表す。

（兼銚子支部長）

（兼旭支部長）

（兼匝瑳支部長）
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各支部・部会の総会開催状況

議長を務める　越川青年部会長

鈴木新部会長

部会長退任にあたり　花束贈呈

小川女性部会長　ごあいさつ

林副部会長　退任にあたり、花束贈呈

監査報告

□女性部会総会
5月13日㈭　於：ホテルサンモール

□青年部会総会
5月12日㈬　於：よし野
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議長を務める　岡田支部長

女性部会支部長あいさつ　関支部長

税務講演会　講師：近藤副署長 支部長退任にあたり　花束贈呈

支部長あいさつ　椎名支部長

女性部会支部長あいさつ　小川支部長

□旭支部役員会・女性部会旭支部総会
5月21日㈮　於：ホテルサンモール

□銚子支部役員会・女性部会銚子支部総会
5月19日㈬　於：一山いけす

※匝瑳支部役員会・女性部会匝瑳支部総会は、コロナウイルス感染拡大防止のため
　中止となりました。
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県税事務所からのお知らせ
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税務署からのお知らせ
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税務署からのお知らせ
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令和元年10月から始まった消費税の軽減税率についての是非は未だにくすぶっており、
全法連や各種経済団体の提言でもこの制度の廃止を主張してやまない状況である。
この制度は納税者つまり納税事業者の声を聞かないで実施された。その背景は一部の政
権与党によるポピュリズムのための、つまり低所得者に配慮しているという政治的パ
フォーマンスにあることは明らかである。
これは、真剣に日本国民のためのあるべき税制や財政を考慮したものではなく、またシン
プルであるべきとされる税制へ配慮をしたものでもなく、国民の要望に逆行する、いわゆる
悪法というべきものである。
一つの例として、なぜ一定の新聞が軽減税率対象品目となったのか、皮肉を込めて分析し
てみよう。今の新聞業界はおよそ政治的には右か左かに偏った論調で記事が書かれ、中立的
な新聞がないことは周知の事実である。どちらかのスタンスで書くことは自由であり、それ
はそれで首肯できるものである。果たして、そこに他の品目に優先して軽減税率適用品目に
唯一選ばれる公益的利益と妥当な理由があるのだろうか。
さて、EU加盟国で付加価値税の税率が25％でありながら、唯一軽減税率を導入していな
いデンマークの、導入しない理由が極めて明快で合理的であるので、その一部を以下に挙げ
ると。
（１）徴税コストを抑制する。
（２）軽減税率の適用対象品目の峻別が困難である。
（３）税の歪みを抑制する。
（４）高所得者は食料品に対しても相応の支出を行うため高所得者のほうが軽減税率によ

る負担軽減額が多くなる。
（５）低所得者への配慮は社会保障給付で行う方が効率的である。
以上の中で、最も深刻な問題を孕んでいるのは（３）の軽減税率適用による税制の歪みで
ある。免税措置の要求が多くの商品や業種に及べば、行政を混乱させ分配上の不公平をもた
らすというものである。一定の新聞に軽減措置を認めたことは、この歪みを象徴させる典型
的な事例と言える。更に、この税制についての是非を新聞紙上で論戦することを避けている
主要紙は、まさに既得権益者としての奢りの上に胡坐をかいているといえる。
以上のような多くの矛盾をはらんだ軽減税率制度はデンマークに倣って早急に廃止すべ
きである。

税制委員長　大内一恭

消費税の軽減税率の廃止を主張する
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匝瑳市長へ手渡す井上会長

銚子市長へ手渡す岡田支部長

旭市長へ手渡す椎名支部長

銚子中学校への贈呈
中央 伊東隆校長、右 林昌樹教頭

自動体温検温器一式

昨年より続くコロナウイルス感染拡大は銚子税務署管内においてもいまだ終息を見せ
ず、小中学校においても感染の拡大が懸念される状況にあります。銚子法人会では予断を許
さないこのような状況を考慮して、全小中学校へ自動体温検温器を寄付しました。
これは、日ごろ絵はがきコンクールや租税教室などでお世話になっているお礼の意味を
込めたものでありますが、各小中学校からは感謝の言葉を頂いており、当会の行っている社
会貢献事業が一定の効果を挙げているものと考えられます。

自動体温検温器を全小中学校に寄付
銚子法人会では、コロナウイルス感染防止に役立てようと、銚子市、
旭市、匝瑳市の全小中学校 49 校に自動体温検温器一式を寄付した。
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第6回
銚子法人会 女性部会主催

税に関する絵はがきコンクール

優秀賞　6点

令和３年２月９日、第６回「税に関する絵
はがきコンクール」の選考会を行いました。
今年度は新型コロナウイルス感染拡大の影
響により、募集を縮小し、女性部会による選
考会は中止し、法人会事務局にて、銚子税務
署法人課税第１部門立花統括官、森川上席調
査官、小川女性部会長、法人会事務局員で行
いました。管内の２小学校から寄せられた作
品の中から、優秀賞６作品、佳作１０作品を
慎重に選考しました。どの作品もみな素晴ら
しくて選ぶことに苦労しました。
協力していただいた、参加校の校長先生や
担当教諭の皆様方には、感謝申し上げます。
本当にありがとうございました。　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　女性部会長　小川惠子

旭市立琴田小学校

旭市立琴田小学校
鷺山　華

旭市立琴田小学校

匝瑳市立豊栄小学校
仙田　夏輝

匝瑳市立豊栄小学校
土屋　寧希

匝瑳市立豊栄小学校
向後　柚乃
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旭市立琴田小学校
髙木　陽彩

旭市立琴田小学校
太田　光翼

旭市立琴田小学校

匝瑳市立豊栄小学校
大木　啓輔

旭市立琴田小学校
諸持　華望

旭市琴田小学校

匝瑳市立豊栄小学校
山口　珠世

匝瑳市立豊栄小学校
西浦　碧音

匝瑳市立豊栄小学校
勝股　怜音

匝瑳市立豊栄小学校
東城　和冴

佳作　10点
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経済産業省と国土交通省が５月２７日に洋上風力
発電の促進区域に指定した銚子市沖の海域について
発電事業者の公募を締め切り、これまで参入を表明
している２事業体①東京電力＆オーステッド、②三
菱商事＆中部電力は少なくても応募したと見られま
す。今後は、国が事業計画を審査し、本年１０～１１
月頃に決定し、国が再生可能エネルギーの主力に位
置づける洋上風力の事業化に向け、動きが本格化す
ると見られます。
そうした状況の中、銚子沖洋上風力発電に関する
ＮＨＫ千葉放送局の取材が当所２階正副会頭室にて
行われ、岡田会頭が取材を受けた。
今回の取材は、銚子沖洋上風力発電事業をどのよう
に地域振興に結び付けるかという目的で行われた。

(問) 「銚子市沖」が洋上風力発電の促進区域に指定されたことについて、商工会議所としてどのよ
うに受け止めているか？

(答) 銚子にとって久しぶりの大きなチャンスだと思っています。只、詳細がはっきりしない中での
過度の期待は禁物だと思います。これから、どのように関わっていくか、また、地元にどのよう
なメリットが出てくるか検討しながら進めて行きたいと思っています。そして、２０５０年の
脱炭素社会に向けて再生可能エネルギーのウェートが大きくなってきますので、その中に
あって洋上風力が主力の立場になると思います。大変追い風ではありますが、“洋上風力に留ま
らず、次の段階のステップの種を蒔いていけたらいいな”と思います。また、そのようなことを
理解してくれる事業者に銚子市沖の事業を担当して頂きたいと思っております。

(問) 洋上風力をどのようにして地域振興に結び付けますか？
(答) 洋上風力は、原発や火力と違って数百名の従業員が施設の中で働くということや国からの電源

交付金が出る訳でもありません。メンテナンスに関する従業員は７０～８０名程度です。地元
が積極的に動かなければ、地元に仕事が落ちない可能性もあります。今、最初に考えているの
は、本秋以降に発電事業者が決定し、事業が正式にスタートした時点で全国的にも大きな話題
になります。その際に、首都圏から近いというメリットもあり、全国各地から視察や見学者が
多く銚子を訪れます。その訪れた方々を観光振興に結び付けられるよう視察受け入れ体制の
枠組みを作る準備に着手致しました。交通事業者・宿泊事業者・飲食事業者等に対してヒト・モ
ノ・カネが動くようにしたいと考えています。次に、風車関連施設のメンテナンス要員の育成
です。全国的に洋上風力発電施設が増えてくるのに伴い、技術者不足になりますので、その人
材育成を地元の大学や発電事業者・市内メンテナンス業者に協力して頂く予定です。さらに、
地元会社による部品供給です。これは、すぐに供給が始まる訳ではありませんが、政府も地元
供給率を高めていくことを目標に掲げておりますので、地元関係業者にチャンスが増えるよ
う頑張りたいと思います。

銚子市沖洋上風力発電事業に関する商工会議所としての対応
岡田銚子商工会議所会頭（銚子法人会副会長）がNHK千葉放送局からの取材を受ける

NHK千葉放送局・岩澤記者の
インタビューを受ける岡田会頭
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(問) 漁業振興は？
(答) 今回の銚子市沖洋上風力発電事業は、銚子市漁協の理解と協力があった為、大きく前進できた。

今後、漁業と風車をどのように共生させていくかでありますが、風車施設の水中部分には魚な
どが集まって来ることが分かっており、将来、新たな事業に繋がることが期待されます。銚子
市漁協が成功事例のモデルケースになることにより、全国の漁協が洋上風力を理解し、更に将
来の漁業振興及び洋上風力の普及にも繋がると思います。

(問) 景観については？
(答) 今回の事業の中で、国へのパブリックコメントを見ました。景観への意見もありましたが、銚子

市内では声を大きくして反対する人はおりません。発電事業者も景観には配慮した内容で風
車設置をするとの意見も頂いております。また、洋上風車は陸上風車の配置と違ってきれいに
配置され、多くの市民がこの事業に期待しています。

(問) 漁協・会議所・市の３者による昨年９月の新会社設立の経緯は？
(答) 漁協・坂本組合長より昨年４月に相談を受け、市を巻き込んで準備を進めてきました。
　　洋上風力発電事業の経済効果が長期間に亘り、地域に還元させることや銚子の従来のイメージ

を払拭させるために、銚子市が一丸となって洋上風力発電事業に対応することを内外にア
ピールする為です。

(問) 洋上風力発電事業に対して、地元からの反対の声が出ないのは何故ですか？
(答) 当市では、過去に名洗港の重要港湾をはじめ東電火力発電所・大型フェリーというビックプロ

ジェクトがありましたが、いずれも地元の意見がまとまらずに誘致できなかった経緯があり
ます。また、先程もお話致しましたが、同じ失敗を繰り返えさないよう市・漁協・商工会議所が
“オール銚子でと取り組んで行こう” ということで、共同で新会社を設立し、市内外に向けたア
ピール致しました。その中でも、漁協・坂本組合長が１０年連続日本一の水揚げ量を誇る銚子
市漁協として洋上風力発電との共生を打ち出され、日本のモデルケースを目指され、再エネで
ある洋上風力発電に賛成をして頂いたことが大きいと思います。

(問) 今後の課題は？
(答) 地元にある名洗港をメンテナンス港になりうるよう整備しなくてはいけないということです。

銚子沖の洋上風力発電建設時には、名洗港はメンテナンス港との位置づけとなり今後港湾整
備が進むことになると思います。只、将来的には洋上風力発電の設置エリアも海匝・九十九里・
夷隅まで広がることが想定されており、国も名洗港の更なる整備を視野に入れていると認識
しております。あとはメンテナンス要員の育成と併せてその施設をつくることです。現在、日
本では青森県六ケ所村と福岡県北九州市の二ヶ所だけですので、是非作りたいです。

(問) 洋上風力に関する今までお話して頂いた以外の影響や期待はありますか？
(答) 環境省が全国１００ヶ所に脱炭素の拠点の指定を行うことになっていますが、銚子も指定して

もらいたい。それには、洋上風力発電の電力を使った水素や蓄電池の実証実験施設をつくって
もらいたい。エネルギーの将来は再生可能エネルギーであり、キーワードは“水素”と“蓄電池(ﾊﾞ
ｯﾃﾘｰ)”です。これから変化していく可能性がある事業を実施する事業者に銚子市沖の発電事業
者になってもらいたい。

以上のやり取りが行われ、６月１４日午後6時40分にニュース番組内のコーナーで銚子市
沖洋上風力発電をどうのように地域振興に結び付けるか等の内容で放映された。

　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以　　　上
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会 社 訪 問

設立の経緯
私の父がそれまで大工の修行をしており、
私が生まれた昭和４１年に独立し、会社を構
えました。
父の仕事ぶりを見て育ち、一度は、他へ就職
しました。しかし、休日には父の仕事を手伝っ
ておりましたので、３０代になる頃に、仕事を
辞め跡を継ぎました。
爾来、先代の父を筆頭に職人達の積み重ね
てきた知恵と技術で家づくりをしてきまし
た。
地域に根差した信頼と匠の技で、家づくり
のほとんどはお客様からのご紹介です。今で
は、旭・銚子エリアを中心に５００件の実績が
あり、家づくりのパートナーとしてたくさん
のお客様と夢の実現をさせていただいていま
す。

事業内容
当社は、お客様との出会いから契約、設計、
施工、アフターサービスまで一社で完結させ、
すべての工程に責任をもってお客様と一生涯

のお付き合いをさせていただいております。
現代の住宅には、木造・鉄骨造・鉄筋コンク
リート造などいろいろな種類があり、工務店
やハウスメーカーによっても採用されている
工法は様々ありますが、当社の特徴は「テクノ
ストラクチャー工法」で、木造住宅工法の３つ
のポイントを強化しています。
この工法は、パナソニック電工が開発した
新しい木造住宅工法です。オリジナルの複合
梁と接合金具を使用し一邸ごとの構造計算を
おこなうことで、今までの木造住宅の良さを
伸ばしながら弱点を強化した安心と信頼の
新・木造住宅です。
一つ目は、まず地震に強いこと。構造部材の
改良がされており、実物大の耐震実験は、阪神
大震災と同等の震度７の地震にも耐えうる高
い耐震性が実証されています。
しかも、近年の甚大化した自然災害の台風
にも耐えうる対策がなされています。
二つ目は、丈夫で長持ちすること。住まいの
性能が向上し、気密化が進んでいる昨今、室内
外の温度差によって生じる結露が大きな問題
になっています。結露の水分によって躯体や
断熱材が腐食・劣化し、住宅の性能に致命的な

ダメージを与えてしまいます。しかし、当社の
工法は構造体の耐久性を高めるため通気工法
を採用しており、住まい全体の通気に十分配
慮して、構造体の耐久性を高める工夫を施し
ています。
三つ目は、信頼の施工と品質。工法の主要部
材は、充分に乾燥させた集成材と鉄骨を接合
した部材、自動体躯設計システムの構造計算
に基づき、邸別の工場生産体制のもと加工・品
質管理されますので常に安定した高品質の部
材をご提供することができます。
お客様の家族構成や、土地条件・ご予算など
のほか、家族皆様ご要望やこだわりたい部分
などを聞き取り、それに当社の家づくりのこ
だわりをプラスして、ご提案させていただい
ています。
お客様のニーズにお応えするべく、設計は、
私と家内が２級建築士の免許を持っておりま
すし、息子が現場監督として活躍してくれて
います。
家は、完成してお引き渡しをしてからがお
客様との本当のお付き合いが始まると考えて
います。地元ならではの早急な対応で取り組
んでおります。連絡があればその日のうちに
対応するよう心がけております。
お客様が困らないように「丁寧・迅速」を
モットーにしております。

将来展望
安全で快適な住まいを「住まい手」の立場で
考え、お客様と一緒に夢を形にする住まいづ
くりを常に目指しています。しかし、職人さん
達が高齢化してきているなか、技術を受け継
ぐ後継者がいません。
そして、人口減少化に向かっていくと、新築
住宅に需要は先細りで、空き家問題が深刻化
していくと考えられます。

しかしながら、コロナ禍にあって、リモート
化が進み、田舎生活が見直され、移住も進んで
いくのではないでしょうか。
都会から近い『都会田舎』に位置づけられる
東総地域には、リノベーションによる空き家
対策などで、活路を見出すことも方法の一つ
になると思います。
建築士会と手を携えて、より良き住まいの
提供のご提案をしてまいります。

この度は、お忙しい中ご協力いただきあり
がとうございました。

株式会社丸八工務店
設　　立　昭和４１年

社　　長　木内健一

社 員 数　５名

資 本 金　1，000万円

所 在 地　旭市蛇園2981-3

Ｔ Ｅ Ｌ  0479-55-2186

事業内容　注文住宅・店舗・リフォーム・

　　　　　建築設計・不動産業・損保代理店

　この度は、旭市の丸八工務店さんを訪問し、
木内社長からお話を伺いました。
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令和3年度
年会費 口座振替日及び納入方法のお知らせ

３級簿記講習会開催のご案内

■日　程 令和3年8月16日㈪、17日㈫、18日㈬、19日㈭、20日㈮
■時　間 午後６時から８時まで
■会　場 銚子商工会館（銚子市三軒町19－４） 5階　大会議室
■講　師 千葉県税理士会　浪川浩税理士
■定　員 15名（定員になり次第締め切ります）
■会　費 5,000円（テキスト代含む・初日納入）
■申　込 お電話またはFAXにて事務局あてご連絡下さい。
 公益社団法人　銚子法人会　事務局
 TEL　0479－25－0158　FAX　0479－25－5650

☆銚子支部 ○口座振替　令和3年７月12日㈪
 ○振込依頼　６月に送付
 　連絡先：銚子法人会　銚子市三軒町19-4
 　　 TEL：0479-25-0158　FAX：0479-25-5650

☆旭 支 部 ○口座振替　旭地区　令和3年６月25日㈮
 　　　　　　※一部　令和3年６月22日㈫
 ○振込依頼　６月に送付
 　連絡先：銚子法人会　銚子市三軒町19-4
 　　 TEL：0479-25-0158　FAX：0479-25-5650

☆匝瑳支部 ○口座振替　令和3年７月12日㈪
 ○振込依頼　６月に送付
 　連絡先：匝瑳市商工会　匝瑳市八日市場イ2404-1
 　　 TEL：0479-72-2528　TEL：0479-72-2576
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永田紅蘭さんと2枚の作品井上峰夫会長と賞状を手にする永田紅蘭さん

令和3年5月6日、公益社団法人銚子法人会は、コロナ禍の中でも頑張っている芸術家を励
ますため松山庭園美術館で行われている「猫ねこ展」で銚子法人会長賞を贈呈しました。
今年の「猫ねこ展」には全国の画家などから300点以上の絵や工芸、写真が出品され猫好
きの画家が多いことや作品の完成度の高さに驚かされ、同時に松山庭園美術館と画家の此
木三紅夫さんの芸術家を応援するという真摯な姿にも感銘を受けました。
栄えある賞を受賞したのは、銚子市本城町で書道塾を開いている書家で画家の永田紅蘭
さんでした。受賞した2枚は飼い猫を描いたもので猫の顔だけをアップした絵は、エメラル
ド色に深く輝く目がリアルに描かれ非常に印象に残る作品でした。
この展覧会は、4月16日から8月29日まで匝瑳市の松山庭園美術館で開催されています。

第18回　松山庭園美術館「猫ねこ展覧会」
コロナ禍の中、芸術家を励ますために行われた「猫ねこ展」

に井上峰夫会長が銚子法人会長賞を贈呈

受賞者は銚子市在住の画家で書家の永田紅蘭さん受賞者は銚子市在住の画家で書家の永田紅蘭さん



旭市の新市庁舎の竣工式は強風の中、令和3年4月17日新市庁舎前
の広場で行われました。
新市庁舎は地元の阿部建設株式会社をはじめとする共同企業体が建

設しました。
約3,000坪の敷地に、建築面積1,024坪、延べ床面積3,885坪の規

模で、鉄骨造り地上6階/地下1階の規模です。総工費はおよそ50億円。
飯岡海岸を襲った2011年の東日本大震災の影響で着工は遅れまし

たが、やっと完成にこぎつけました。
建設場所は、千葉県東部図書館や東総文化会館に隣接しており、文

化の香りただよう市庁舎となっています。また6階の展望室は、誰でも入
ることができ遠く九十九里浜なども見渡すことができます。

http://www.choshinet.or.jp/̃hojinkai/
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申告書にこのシールを切り取って貼りましょう。
e-Taxご利用の場合には法人事業概況説明書の
「17 加入組合等の状況」欄に銚子法人会会員と入力しましょう。

銚子法人会会員 銚子法人会会員

第18回　松山庭園美術館
「猫ねこ展覧会」好評開催中

銚子法人会賞　永田紅蘭氏　作品2点

表 紙 の 解 説


